

L'HOPITAL SAINT-PAUL

Communication officielle de l'archevêché

LE dimanche, 29 octobre, à 3.30 heures de l'après-midi, Mgr l'archevêque bénira solennellement le nouvel Hôpital Saint-Paul, au coin des rues Sherbrooke et Maisonneuve.

Cet hôpital, construit par l'administration de l'Hôpital Notre-Dame, comme on le sait, à la suite d'un contrat passé avec la ville de Montréal, est destiné aux maladies contagieuses, la diphtérie, la scarlatine et la rougeole, qui font hélas ! tant de ravages surtout chez les enfants.

Cette œuvre si importante, qui a déjà coûté plus de deux cent mille dollars, mérite de fixer la sympathique attention de nos concitoyens.

Mgr l'archevêque, on ne l'a pas oublié, avait cette œuvre à cœur. Sa Grandeur s'en est personnellement occupée de bien des façons. Tout en travaillant à procurer un refuge aux malheureuses victimes des maladies contagieuses, il fallait aussi leur assurer des garanties morales pour la protection de leur foi ; ces victimes de la diphtérie, de la scarlatine et de la rougeole étant le plus souvent des enfants, la garde ou la sauvegarde de leurs jeunes âmes n'en était que plus intéressante pour celui qui doit être et veut être le père de tous ses diocésains.

En d'autres termes, en bénissant l'hôpital, qui portera le nom de son saint patron, Monseigneur verra la réalisation de son pieux désir.

A l'occasion de cette bénédiction, on nous a prié d'annoncer que le dimanche 29 octobre, après la cérémonie, et les trois jours suivants y compris le jour de la Toussaint dans l'après-midi, le nouvel hôpital Saint-Paul ouvrira ses portes aux visi-